
観光
*********************************************************************************

　担当課 観光振興課 （2020年8月回答）〔8/17～8/21〕

　提案・意見 ＠伊勢アクション利用について　（回答:8月17日時点）

 ＠伊勢アクションで飲食店（25％）や宿泊施設（50％）に助成（寄付・伊勢
市税金）をしていますが、実際に飲食や宿泊をせずに、助成額を不法に利用
者＆事業者が分け合うような利用がないのか疑問です。
 事業者（飲食業＆宿泊業）からの領収書（日時、明細等）などの確認など、
不正利用の無い旨の利用実態をどのように確認されていますか（利用者も同
様）

　回答

 ご指摘の内容は「食・泊みらいチケット」事業に関する懸念と存じます。
 この事業の参加事業者を募集する際に、各事業者に誓約書の提出を求めてい
ますが、そのなかで事業への参加要件として「自店舗・自施設の支援や転
売、割増分の不正利得を目的とした支援など、不正行為は行わないこと」を
確認しています。また、事業実施要項で、前述のような不正行為の禁止と、
そのような行為が発覚した場合のプレミアム分（割増分）の不払いについて
定めています。
 なお、事業者は、自店舗・自施設で使用されたチケットを添えて実績報告を
行い、チケットの枚数に応じてプレミアム分（割増分）の支払いを受ける仕
組みとなっています。
 ご理解賜りますよう、お願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 健康課　　（2020年8月回答）〔8/17～8/21〕

　提案・意見 コロナ感染拡大について　（回答:8月17日時点）

 コロナ感染拡大が止まりません。
 三重県のこの規模の県で、突出して多いように思います。伊勢市も観光客を
このまま受け入れすると、感染爆発します。
 医療体制崩壊します。
 重症者が少ないからとかそう言う問題ではなく、感染者が増えれば、必然的
に広まるのは目に見えてます。
 経済優先ではなく、まずは感染者を減らす事が優先だと思います。
 対策をして、経済回すとか対策をしながら県外との渡航をするとか、限界が
あるし、守らない人もよく見かけます。
 県外ナンバーがいっぱいで、マスクもせずにコンビニに来ます。平気で三密
になって、買い物してます。
 これでは、感染拡大してくださいと言ってるようなものです。
 健康な人は、軽症がほとんどかもしれませんが、持病を持ってる人は、普段
の買い物ですら行けない状態です。
 病院に行くのも、怖くて不安で仕方がないです。
 そういった人達のことを考えて施策を考えてください。普通に医療が受けれ
なくなります。
 もし感染したら、自宅療養では家族内感染してしまいます。
 伊勢市はどこに軽症者や隔離できるホテルや施設はあるんでしょうか？
 そういった事を早めに対策してください。
 伊勢市は、そういった対策が遅いし、無策だと近所の人はみんな言ってま
す。
 今は経済ではなく、感染予防対策に力を入れてください。お願いします。

　回答

 現在、感染予防は「新しい生活様式」の実践とその定着を目指し、周知徹底
を呼びかけながら、国県の方針に基づき伊勢市としての感染防止対策を進め
ております。
 医療提供体制等の確保については、三重県内全域での確保として三重県が行
うこととなっており、令和２年８月13日に軽症者等向け宿泊療養施設につい
て100室の受入れ準備が整ったと公表されたところです。ただし、宿泊療養施
設名は非公表です。
 新型コロナウイルス感染症対策については、国県市において役割分担しなが
ら、連携して取り組んでおりますので、市民の皆様におかれましても、発信
される情報を参考にしていただき、暑い時期ですので熱中症に気をつけなが
ら、引き続き、感染防止対策徹底に御理解・御協力をよろしくお願いいたし
ます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 職員課　　（2020年8月回答）〔8/17～8/21〕

　提案・意見
コロナ対策（7月21日回答）大阪ライブ
　　　　　　　　　　　　　　（回答:8月21日時点）

 伊勢市の回答で「より慎重に行動すべきであり、市職員としての自覚を持っ
た行動を心掛ける必要があったことから、本人に対し所属長から厳しく注意
をいたしました。」とありましたが、コロナ対策の観点からの注意であれ
ば、道義的な責任での議論ですが、
①兼業で利益を得るのは、公務員の兼業禁止に抵触しており、違法行為であ
り、注意で済む話ではありません。
②ライブで収益を上げているのであれば、確定申告を行わなければ、脱税で
ありますが、納税の確認は取れていますか。
 以上２件の対応についてお答えください。

　回答

 職員の兼業については、地方公務員法第38条において、「職員は、任命権者
の許可を受けなければ、報酬を得ていかなる事業若しくは事務にも従事して
はならない。」と規定されております。
 今回のケースを含め、ライブ活動による出演料は得ていない（辞退してい
る）ことを本人から確認しておりますので、兼業にあたらないと判断してお
ります。
 ご理解賜りますようお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　　（2020年8月回答）〔8/17～8/21〕

　提案・意見 ホームページの提案箱について（回答:8月18日時点）

 最近の提案箱投稿について個人を特定しているものを目にしました。
 SNS誹謗中傷が世の中で大問題になっている中なぜそのような投稿(ただの個
人への悪口)を公共のホームページに載せるのでしょうか？多分あの投稿は書
かれた方やその周りの人はわかる筈ですよね、まるで公開処刑のように見え
ます。
 ホームページに載せるにあたって担当者のチェック、上司のチェックがある
筈なのにそのまま載せた意図はなんなのでしょうか？、普通世の中の常識で
は考えられませんし市民としてこのような役所の体制が恥ずかしいです。

　回答

 市政への提案箱につきましては、一般的に個人や事業所が特定される情報に
ついては、公開にあたり編集または削除させていただいています。
 また、誹謗中傷や個人への攻撃にあたるのではないかとの点につきまして
は、市政への提案箱では、市への提案意見等として受け止めさせていただい
た案件を取り扱っており、単に個人への誹謗中傷や攻撃については公開して
おりませんので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。



その他
*********************************************************************************

　担当課 広報広聴課　　（2020年8月回答）〔8/17～8/21〕

　提案・意見 ホームページの正しい使い方（回答:8月18日時点）

 提案箱に職員のプライベートについての投稿をアップしているようですが、
役所組織の人は馬鹿ですか？市のホームページ等は市制の要望意見をあげる
ものであって個人攻撃する場所ではない！ましてや職員個人の問題はあなた
方組織の中で完結し表に出すものではない思うのですが、情けのない組織で
すね？そんな組織に市制の運営を任せれないです。私も企業に勤めており同
じツールが我社にもあります、わたくし個人も趣味にて余暇を楽しんでいま
すが、もし私自身が我社で同じ仕打ちをされたら(社員を守れない組織)会社
不審に落ちいります、もしかしてあの投稿は提案箱管理している部門の方が
わざと投稿したのですかね？とにかくあんなモノを表に出すのは組織の無能
さをさらけ出してるも同じです、どうお考えでしょうか？

　回答

 市政への提案箱につきましては、一般的に個人や事業所が特定される情報に
ついては、公開にあたり編集または削除させていただいています。
 また、誹謗中傷や個人への攻撃にあたるのではないかとの点につきまして
は、市政への提案箱では、市への提案意見等として受け止めさせていただい
た案件を取り扱っており、単に個人への誹謗中傷や攻撃については公開して
おりませんので、ご理解賜りますようお願い申し上げます。


